

# WARTA

## Pererat Silaturahmi Danramil 22/ Tempuran Komsos Dengan Tokoh Agama

Rony - [MAGELANG.WARTA.CO.ID](http://MAGELANG.WARTA.CO.ID)

Jul 29, 2022 - 16:22



*Danramil 22 Tempuran, Ajak Anggotanya Untuk Terus Menjalin Silaturahmi Ke Tokoh Agama Di Wilayah*

MAGELANG, – Danramil 22/Tempuran melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dalam rangka Pembinaan Teritorial (Binter) bersama Tokoh Agama Ustadz Zubaidi sebagai upaya meningkatkan tali silaturahmi dengan Salah Satu

tokoh yang disegani bertempat di Rumah kediaman Dusun Demesan Desa Girirejo Kecamatan Tempuran Kabupaten Magelang, Jum'at ( 29/07).

Pentingnya Silaturahmi dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat di wilayah binaan ini, merupakan suatu bentuk kedekatan kita dalam hal ini Koramil dengan warga masyarakat. Perlunya komunikasi sosial seperti ini, disamping acara silaturahmi kita juga bisa menyampaikan pesan untuk selalu memberikan informasi yang menyangkut tentang perkembangan situasi wilayah maupun permasalahan yang ada di warga dapat terselesaikan.

Komunikasi sosial yang dilakukan siang ini, merupakan upaya sebagai wadah terjadinya saling tukar pikiran, pendapat serta saling komunikasi dengan bentuk silaturahmi antara Babinsa bersama tokoh agama sekitar, yang dapat memupuk kebersamaan guna menimbulkan rasa saling hormat menghormati antar sesama pemeluk agama diwilayah.

Serma M.Wachid sebagai Babinsa Girirejo menyampaikan, Pelaksanaan Komunikasi Sosial dengan para tokoh yang ada, merupakan tugas rutin yang dilaksanakan untuk mengetahui perkembangan wilayah binaan serta akan lebih mempererat hubungan antara Babinsa dengan Masyarakat di wilayah binaan" ungkapny.

Danramil 22/Tempuran Kapten Inf Ahmad Rohmad ditempat yang sama mengatakan, bahwa Koramil sangat membuka pintu seluas luasnya dalam melakukan Komunikasi sosial dengan masyarakat di wilayah Kecamatan Tempuran.Untuk itu sebagai anggota Koramil saya perintahkan untuk terus berupaya menjalin komunikasi maupun silaturahmi dengan warga" terang Danramil.

" Upayakan setiap Babinsa sebagai aparat teritorial untuk selalu menjadi suri tauladan kepada masyarakat. Serta terus menanamkan wawasan kebangsaan, kedisiplinan, persatuan dan kesatuan serta tentang isu-isu yang berkembang agar warga tidak cepat terpengaruh , dengan harapan masyarakat dapat melaksanakan kehidupan di lingkungan dapat nyaman dan tentram" tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl